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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie ist aus Sicht der Stadtverwaltung der bauliche Zustand der Jugend-
häuser in Erfurt (bitte nach einzelnem Objekt aufgeschlüsselt darstellen)?  
 

Hier möchte ich auf die Beantwortung zur DS 0890/15 verweisen. Die dort 

genannten Kosten haben sich erhöht. Eine Aktualisierung der kompletten 

Aufstellung ist aus Kapazitätsgründen nicht möglich. Einige Ergänzungen 

können jedoch gemacht werden: 

 

Das Jugendhaus Musikfabrik befindet sich in der Sanierung (Förderprogramm 

"Soziale Stadt") und wird im Laufe des Jahres fertiggestellt. Das Jugendhaus 

Drosselberg wird ebenfalls über dieses Förderprogramm zusammen mit dem 

Family-Klub saniert und voraussichtlich in 2023 fertig. Im Jugendhaus Roter 

Berg haben einige punktuelle Sanierungen stattgefunden. Zurzeit wird ein 

weiterer Bauabschnitt des Daches bearbeitet. In 2022 sollen einige 

Maßnahmen im Jugendhaus Moskauer Str. 83a umgesetzt werden (WC; 

Heizung, z. T. Elektro), sofern die finanziellen und personellen Ressourcen 

bereitstehen. 

Somit besteht weiter für viele Jugendhäuser ein Sanierungsbedarf, jedoch in 

unterschiedlicher Form. 

 

2. Gibt es einen geltenden Sanierungsplan und wenn ja, mit welchen 
zeitlichen Rahmensetzungen?  
 

Es gab eine Prioritätensetzung. Diese konnte und kann auf Grund fehlender 

finanzieller und personeller Kapazitäten nicht umgesetzt werden. Ein 

zeitlicher Rahmen ist nicht zu benennen. 

Die Jugendhäuser sind zurzeit keine Schwerpunktaufgabe des Amtes für 

Gebäudemanagement. Es wird an der Umsetzung des Kita-Sanierungs-

programms und im Besonderen an der Umsetzung des Schulnetzplanes bzw. 

des Schulsanierungsprogramms gearbeitet. Die Jugendhäuser werden 

nutzungsbereit gehalten. Die alleinige Bereitstellung finanzieller Mittel ist 

nicht zielführend, es fehlt an personellen Ressourcen. 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Frau Rothe-Beinlich 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

DS 1084/21, Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO, Jugendhäuser, öffentlich Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Rothe-Beinlich, Erfurt,  
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3. Sind aus Sicht der Stadtverwaltung Neubauten erforderlich? Wenn ja, wo, wenn nein, warum 
nicht? 
 

Die Bedarfsplanung muss über das Jugendamt erfolgen. Eine Anforderung an das Amt für 

Gebäudemanagement liegt nicht vor. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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